

El Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil mantiene su proceso de mejora continua con el fin de optimizar y ampliar la cobertura de atención de sus pacientes, gracias a la visión de sus directivos, que apoyan y deciden incorporar tecnología de última generación, teniendo en cuenta que es el hospital con mayor demanda de atención a nivel nacional y en la que se incluye un promedio de 18 mil cirugías anuales.

Frente a ese cuadro estadístico importante, en el presente año, se resolvió mejorar, ampliar e incorporar toda la tecnología moderna en el área de quirófanos ubicada en el Pabellón Valdez. Su remodelación integral permitirá contar con instalaciones funcionales y seguras, tanto para el médico como para el paciente; con equipos de alta tecnología, que respondan a la complejidad de las cirugías en las diferentes especialidades que se realizan. Además, contará con áreas para el manejo pre-operatorio y post-operatorio, de manera inmediata.

De siete quirófanos se pasa a tener nueve, lo que permitirá incrementar el número de procedimientos quirúrgicos. La moderna infraestructura y equipamiento médico cumple con estándares acorde a la demanda que el Instituto Nacional de Donación de Órganos y Tejidos, INDOT, establece y, abre un nuevo horizonte para en un futuro, obtener la certificación de la Joint Commission International.

La remodelada área de Quirófanos del Pabellón Valdez cuenta con quirófanos para cirugías cardiovasculares, neurocirugías, otorrinolaringología; dos quirófanos para oftalmología, cirugía vascular, dos para cirugía laparoscópica y para trasplantes de órganos.

Se ha previsto para este jueves 19 de diciembre del 2013, a las 11h00 se realice la reapertura de las áreas remodeladas, con la asistencia los Directivos de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, del Hospital Luis Vernaza e invitados especiales, para que conozcan las bondades de los nuevos quirófanos que mejorarán el servicio a la comunidad.